



学校教育目標

『心豊かで

互いに高め合える

開成っ子』

☆めざす子ども像

1. ねばり強く、健康な子ども
2. よく考えて、実行する子ども
3. 心豊かで、思いやりのある子ども
4. 学ぶ喜びを、感じる子ども

令和8年1月30日

枚方市立開成小学校

笑顔の輪を広げて、新しい一年を！

新年あけましておめでとうございます。新しい年が始まり、早いもので1ヶ月が経とうとしています。厳しい寒さが続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。日頃より、本校の子どもたちを温かく見守ってください、本当にありがとうございます。

3学期が始まり、私は子どもたちに「新年の目標を立てましょう！」と始業式で伝えました。そして私自身も2つ目標を立てました。

1つ目は、何よりも「健康第一」で過ごすことです。寒い日が続くと、つい外へ出ることが億劫になってしまいます。しかしながら何をするにも健康があってこそ！しっかり食べて、ぐっすり眠り、適度な運動を通して、心も体もぽかぽかした状態で過ごしていきたいと思っています。ご家庭でも、お子さんの体調だけでなく、家族みなさんの健康も大切になさってくださいね。

2つ目は、「ポジティブ・シンキング（前向きな気持ち）」です。これは、決して「無理に頑張る」ということではありません。「今日はこれができた」「明日はきっといい日になる」と、自分や周りに起こった良いところを見つけることだと考えています。たとえ小さな一歩でも、前向きな言葉を自分や周りにかけていくことで、心には自信という春の光が差し込みます。私たち教職員も、子どもたちの「できた！」と一緒に喜び、温かい言葉で背中を押していきたいと思っています。

2026年も、子どもたちが安心して自分らしく、一歩ずつ進んでいけるよう、学校とご家庭で手を取り合っていけば幸いです。

本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。



【地域とのつながり・・】

1月22日(木)に校区コミュニティ協議会の福祉委員会の方々が来てください、1年生に昔あそびをおしゃてくださいました。子どもたちは体と頭を使う昔ながらの遊びに目を輝かせていました。あそびはもちろんですが、こうやって学校と地域がつながっていることがとてもありがたいです。

どうもありがとうございました。



【子どもたちは冬でも元気です！】

大寒を過ぎた1月末・・1月前半までの温かさはどこへやら、急に北風と雪雲が枚方にもやってきました。まあしかしながら子どもたちは元気です！外で鬼ごっこにドッジボール、縄跳びにブランコと息を切らして遊んでいます。

子どもは風の子元気な子・・
最近あまり聞かれなくなりましたが、大切なことなのかもしれませんね。





参観・懇談のお知らせ（再掲）
今年度最後の参観・懇談があります。学年によって実施日が異なります。ご注意ください。

1年生	2/9(月)	4年生	2/19(木)
2年生	2/17(火)	5年生	2/10(火)
3年生	2/16(月)	6年生	2/24(火)

日	曜	行事予定	下校時刻	日	曜	行事予定	下校時刻
1	日			16	月	3年参観懇談 5・6 h	
2	月			17	火	2年参観懇談 5・6 h	
3	火	SC 心PM		18	水	クラブ 5 h (1~3年4 h 授業)	
4	水	委員会 5 h (1~4年4 h 授業)		19	木	4年参観懇談 5・6 h 人形劇 (1、2年) 心AM	
5	木			20	金	4 h 授業 (体力向上校内研修)	
6	金	4 h 授業 (1-1校内研究授業)		21	土	かいばー (阿波踊り・焼き芋)	
7	土			22	日		
8	日			23	月	天皇誕生日	
9	月	1年参観懇談 5・6 h		24	火	6年学年行事懇談 5・6 h SC	
10	火	5年参観懇談 5・6 h 1-1 4 h 授業		25	水		
11	水	建国記念の日		26	木	児童朝会 心PM	
12	木	入学説明会 9:00~受付		27	金	4 h 授業 (体力向上校内研修)	
13	金	幼小交流会 (5年・藤田川・みずき敬愛)		28	土		
14	土						
15	日						

SC:スクールカウンセラー 心:心の教室相談

3月の主な行事予定	
4日(水)	地区児童会 委員会
6日(金)	6年生を送る会
9日(月)	委員会カーニバル (~12日)
13日(金)	卒業式予行
17日(火)	卒業式前日準備
18日(水)	第67回卒業式
23日(月)	給食終了 大掃除
24日(火)	修了式

【卒業式の服装について（再掲）】

早いもので、卒業式が近づいてきました。6年生のお子様が卒業式に和装で臨むことをお考えのご家庭では、急な着崩れや締め付けによる体調不良、トイレの困難さなど不測の事態も含め様々な心配が考えられます。（これまで他校も含めこのような事案が発生しました。）一生に一度の小学校の卒業式、我々教職員は心からエールを込めてお子様を送り出したいと考えております。上記のことを踏まえた上で各ご家庭慎重にご検討ください。